
Ent-Winterung....

Beitrag von „Katja“ vom 22. Februar 2021, 11:30

Der Unterschied mit den UV durchlässigen Platten liegt ja nicht so sehr in der Lichtmenge 
sondern im Spektrum und ich denke mal, dass die Prozesse in den Pflanzen bei UV 
Einstrahlung auch nochmal andere sind. 
Dass es dann für ideale Bedingungen in Summe zu viel Licht ist - auch weil vielleicht die 
Beschattung wie in der Natur durch andere Pflanzen drum herum im GWH nicht gegeben ist - 
müssen wir halt dann etwas ausgleichen.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/13478-ent-winterung/&postID=113429#post113429
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